

*Jewelry Reform Story*

Before

After

このリフォームが出来るまで  
このリフォームが出来るまで

宝石リフォーム物語 第21回

今年はお嬢様の結婚  
が決まり、お母様のダイヤを譲り受けたのり  
フォームです。

ダイヤはお母様からで  
すが、デザインはお嬢様  
がこだわって持参された  
雑誌の写真のように、サ  
イドにメレダイヤを10石  
入れたアンティークなデ

お客様からのお手紙  
門司区 L.U様

今年はホワイトクリスマスでやすふ

なんだからわからないけど楽しめてやすふ

全国的に今年一番の寒さです…

ホワイトクリスマスはキレイでやすふ

## 今月のとらや

## ホワイトクリスマス



NEWS

## 第6回ワーク・ライフ・バランス表彰より「奨励賞」受賞!

北九州市WLB推進協議会より、今年度のワークライフバランス表彰で奨励賞を

受賞しました。働くことと家庭生活とのバランスを取る事はとても大切なことです

が、土日に仕事をしている小売業にとっては大変に難しいこともあります。今

までの受賞者は製造業や病院など、土日が休みの企業がほとんどで、まさか賞を頂

けるとは思っていませんでした。

これを励みに今後も働きやすい職場づくりに力を入れていきます。

そして2013年はどんな1年になるでしょうか?

皆様はどのようなお早めにお越しください。

2012年でしたらどういよいよ、今年も残りあと1ヶ月あまり。

2013年になるとどういよいよ、今年も残りあと1ヶ月あります。

皆様はどのようないいけど楽しめてやすふ

いませ。

カレンダーはお母様からで

すが、デザインはお嬢様

がこだわって持参された

雑誌の写真のように、サイ

ドにメレダイヤを10石

入れたアンティークなデ

ザインでお作りいただき

ました。

ご来店時に母娘お2

人の写真を撮影し、それ

を見ながら職人が心をこ

めて作させていただきました。

した。

門司区 L.U様

今年はホワイトクリスマスでやすふ

だよ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

## 吉田松枝一代記物語

其の3

21 主人治良は、一度目の注意は優しいのですが、同じ注意をされないようにと厳しい人でした。  
22 頭を洗うと言えば、石鹼その他を揃えタイミングをみてタオルを差し出さなければなりません。

23 手紙を書くと言えば、ペンや便箋などすぐに用意して、切れ手が無い時などは厳しく注意を送っていました。  
24 「おかげで何でもきちんと前もって準備するようになったのよ」と言つていました。ですから困った時はおばあちゃんに言うと何でも出でてきたのでした。「困った時のおばあちゃん頼み」は、本当に頼りになりました。

25 治良は、長男としての意識がとても強く、正月には赴任先に必ず、母親と姉妹つまり、松枝にとっては姑と小姑を呼んでおもなすのが常でした。  
26 だから、正月がくる度にその接待に追われるのが当然の事となつてはいましたが、赴任先の病院が変わったたびにそれを楽しんでいた松枝でした。

27 大分の病院に赴任したところに長男が生まれますが、一歳の誕生日後に自家中毒であっなく死んでしまいます。  
28 吉田家の長男を亡くした訳で、しかも一歳という可愛いばかりだったので松枝は大変ショックでしたが、それを顔に出さず、長女倭子が育児に精を出しておりました。

29 再び九大にて、耳鼻科にいた治良を可愛がつて、引き立ててくれる上司が現れました。  
30 31 そして博士号を若干37歳で取りますが・・・しかしつづく

アイシリーズ ネオ  
ネオfan CLUB

健康ジュエリー愛用者の声

3

門司区 N様(51歳)

このアイシリーズ

ズネオを勧められ

た時、正直腰痛な

ど悩みのない私に

は縁のないものか

などと思つていま

した。

ただ、服を着替

える時に左肩が

上がらないことだ

けを除いては、

左肩が上がりにくいことは、何をしてても良

くならないので、半ばあきらめしていました。

アイシリーズネオは高価な品物にもかか

わらず、モーターで

試用できるとのことでし

たので、(本当に半信半疑ではありました)

がお借りして試してみました。

すると・・・翌日に結果が出て驚きました。

左肩が上にあがり、痛みがないのです！

それから後のことば、言つまでもあります。

せん。毎日身につけて手放せなくなりま

した。

左肩が上にあがり、痛みがないのです！

それが後のことば、言つまでもあります。

せん。毎日身につけて手放せ